

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
16/05/2012	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	13	6	CODELCO RECONOCE QUE ESTE AÑO CAERA PRODUCCION POR MENOR LEY DEL COBRE	13,5x18,6

SEGUN THOMAS KELLER

## Codelco Reconoce que Este Año Caerá Producción por Menor Ley del Cobre

En todo caso, el presidente ejecutivo (s) indicó que 2012 seguirá siendo bueno para el precio del cobre.

El presidente ejecutivo (s) de Codelco, Thomas Keller, al ser consultado por ESTRATEGIA respecto a la fuerte caída de 9% que sufrió la producción de cobre del primer bimestre de 2012, manifestó que "si bien fue inferior a la del año anterior, estaba enteramente dentro de los rangos que habíamos presupuestado para este ejercicio. Este efecto se debió, básicamente, a un tema de ley de mineral".

El ejecutivo agregó que "éste será un año de una producción levemente inferior al anterior, quizás no en el orden de magnitud de los primeros meses. Anualmente estaremos levemente por debajo de la cifra de producción del 2011, que fue de 1,7 millones de toneladas. La ley del mineral sigue cayendo y seguimos en la espera de la entrada en producción de los proyectos estructurales que estamos acometiendo", esgrimió. A su vez, confirmó que la producción del metal en marzo y abril ha estado completamente en la línea de presupuesto de la cuprífera.

Respecto a la cotización del metal, afirmó que "no es mayor sorpresa la fluctuación que está teniendo el precio del

cobre. Pensamos que va a ser un año bueno para el valor de este metal, pero que va a estar sujeto a fluctuaciones importantes, atendida por la variabilidad que estamos observando en la economía internacional, especialmente en Europa. De tal manera que la caída que ha experimentado en los últimos días, se inserta dentro de la dinámica que esperábamos para este año".

En cuanto a la disputa de la cuprífera estatal con Anglo, cabe destacar que Diego Hernández, presidente ejecutivo de Codelco, se encuentra en un seminario en Miami, donde coincide con su par de Anglo, Cynthia Carroll. No se indicó si se han reunido para lograr un acercamiento respecto del 49% de Anglo Sur, aunque la fecha tope para una conciliación extrajudicial entre las partes sería el 22 de mayo.



**EN LINEA.** Según Thomas Keller, presidente ejecutivo (s) de Codelco, la producción de cobre en marzo y abril ha estado en línea con lo presupuestado por la cuprífera.